



DÉFIS OCTOBRE 2019, 4e année

Nom : _____

Bonjour! Voici vos défis pour le mois d'octobre. Vous avez jusqu'au vendredi le 1er novembre pour compléter les défis. Lorsque vous avez fini, demandez à vos parents de signer votre feuille et montrez- la à votre professeur de français.

A. Grammaire

Réviser le verbes être au présent. Il faut être prêt pour un quiz, **le mercredi 30 octobre**. (fill in the blanks type quiz) **Je suis, Tu es, Il/Elle/on est, Nous sommes, Vous êtes, Ils/Elles sont.**

B. Lecture

Prend le Quiz Les requins sur le site **Les Explorateurs** (lien sur notre siteweb).

Mon resultat: _____/10

C. Écoute et compréhension <https://mmecadieuxfrench.weebly.com/>

Écouter et pratiquer à chanter "C'est l'halloween" (lien sur notre siteweb) pour aider avec votre prononciation. Soyez prêt à chanter ensemble a la fin du mois.

D. Mon défi personnel en immersion pour le mois de septembre:

EXPRESSION ORALE - Je dois m'introduire a 3 personnes en français! Je me suis introduit à:

_____, _____ et _____

Check: J'ai fait de mon mieux à parler en français pendant ma classe de français!:

- J'ai réussi!!!
- Je vais continuer ce défi le mois prochain...
- Je dois encore pratiquer...

Madame Cadieux

Youpi! J'ai complété tous les défis du mois de septembre!

(Signature d'élève)

(Signature d'un parent)

Défis du mois October

Bonjour! Here are this months homework. They are due Friday November 1st. When it is completed students will sign and have a Parent/Guardian sign your paper. Don't forget to hand it in to Mme!

A. Grammaire

Review the verb Être in the present tense. There will be a quiz **Wednesday October 30**. It will be a fill in the blanks type quiz.

Je suis, Tu es, Il/Elle/on est, Nous sommes, Vous êtes, Ils/Elles sont.

B. Lecture

Go to the site: Les Explorateurs (link on our class site) and choose to do the popcorn quiz link. Write your results down on your homework sheet.

C. Écoute et compréhension



Listen and practice the song "C'est l'halloween" (link in website). This is to help with pronunciation. Be ready to sing with the class by the end of the month.

D. Mon défi personnel en français pour le mois d'octobre:

EXPRESSION ORALE - Introduce yourself in French to 3 people and include their names on your homework sheet.

"I will do my best to speak french during French class!"

- J'ai réussi!!! I did!!
- Je vais continuer ce défi le mois prochain... I will continue to work on this...
- Je dois encore pratiquer... Still need to practice!

Madame Cadieux

Youpi! J'ai complété tous les défis du mois de septembre!

(Signature d'élève)

(Signature d'un parent)